

Note de service

DESTINATAIRES : Membres du personnel, médecins et gestionnaires de l'Hôpital de Mont-Laurier

EXPÉDITEUR : Sylvain Pagé, adjoint à la direction générale

DATE : 2020-09-16

OBJET : **NOUVEAUX BÂTIMENTS MODULAIRES INSTALLÉS À L'HÔPITAL DE MONT-LAURIER**

Dans les prochains jours, deux nouveaux bâtiments modulaires apparaîtront près de l'entrée de l'urgence de l'Hôpital de Mont-Laurier. Ces nouveaux espaces chauffés seront adaptés et utilisés pour les services offerts par la Clinique désignée d'évaluation COVID-19 et pour le dépistage de la COVID-19.

En octobre les équipes de dépistage et d'évaluation seront donc déplacées vers ces nouveaux modules. De l'affichage et une passerelle sont prévues entre les modulaires et l'hôpital afin de permettre au personnel d'être protégé des intempéries.

Les espaces laissés vacants dans l'Hôpital viendront répondre aux besoins des usagers en clinique externe.

Pour plus d'informations, nous vous invitons à communiquer avec Marie-Ève Généreux, chef des services GMF et GMFU pour Antoine Labelle.